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令和４年12月静岡市教育委員会定例会次第 

 

１ 日時 

令和４年12月23日（金) 午後２時 

 

２ 場所 

静岡市役所 清水庁舎３階 第１会議室 

 

３ 日程 

（１）開会 

  

（２）会議録署名人の指定 

 

（３）教育長の報告 

 

（４）議案 

   議案第22号 教育職員（高等学校）の人事について 

 

（５）報告 

   報告第８号 委員の解嘱について（静岡市文化財保護審議会委員） 

報告第９号 令和５年度全国学力・学習状況調査の参加について 

報告第10号 静岡市立小学校及び中学校の通学区域の変更に関する諮問について 

報告第11号 校長・教頭の登用について 

 

（６）閉会 
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令和４年12月教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 日 時  令和４年 12月 23日（金） 午後２時 開会 

 

２ 場 所  静岡市役所 清水庁舎３階 第１会議室 

 

３ 出席者  教育委員  教育長 赤堀 文宣  委 員 藤田 三佐子            

             委 員 松村 龍夫  委 員 永松 典子 

 

       教育委員会事務局 

       教育局長                      青嶋 浩義 

教育局次長                     中村 陽介 

教育調整監                     栗田 保孝 

       教職員課参事                    町田 洋介 

学校教育課長                    毛利 敏久 

学校教育課特別支援教育センター担当課長兼所長    大瀧 哲広 

       児童生徒支援課課長補佐               松田 靖子 

文化財課長                     能口 富 

       教育総務課調整係長                 杉山 智康 

       教育総務課主査                   杉本 知穂    
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４ 日 程 

 

（１）開会 

 

赤堀教育長   ただいまから、令和４年12月教育委員会定例会を開会します。 

        なお、本日は、佐野委員、杉山委員が欠席となりますが、会議の定

足数は満たしております。 

 

（２）会議録署名人の指定 

 

赤堀教育長  本日の会議録署名人を松村委員に指定 

 

（３）教育長の報告 

 

赤堀教育長  資料「12月定例会 教育長報告」により報告 

 

（４）議案 

（５）報告 

 

赤堀教育長   それでは、議事に入ります。お手元の資料「会議の流れ」を御覧く

ださい。本日は、議案１件、報告４件の審議を予定しています。 

なお、議案第22号及び報告第11号は、人事に関する案件です。これ

らについては、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第14条

第７項ただし書の規定により、非公開の扱いとしたいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

赤堀教育長   皆様に御承認いただきましたので、議案第22号及び報告第11号は、

非公開の扱いとします。なお、非公開案件の審議については、公開案

件の後に行うものとします。 

 

＜報告第８号 委員の解嘱について（静岡市文化財保護審議会委員）＞ 

 

文化財課長  議案説明 

 

赤堀教育長   ただいまの報告について御意見、御質問等ございましたらお願いい

たします。 

 

   各 委 員    意見・質問なし 
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赤堀教育長   それでは、この件については以上といたします。 

 

＜報告第９号 令和５年度全国学力・学習状況調査の参加について＞ 

 

学校教育課長  議案説明 

 

赤堀教育長   ただいまの説明について御意見、御質問等ございましたらお願い

いたします。 

 

   各 委 員    意見・質問なし 

 

赤堀教育長    それでは、この件については以上といたします。 

 

＜報告第10号 静岡市立小学校及び中学校の通学区域の変更に関する諮問について＞ 

 

児童生徒支援課  議案説明 

課 長 補 佐 

 

赤堀教育長      ただいまの説明について御意見、御質問等ございましたらお願い

いたします。 

 

松村委員     特別な支援を必要とする児童生徒が増えている中で、指導・支援

する教員については専門の教員である必要があるのかという事と、

専門ではない教員も対応する必要が生じている状況であるのかを教

えていただきたいです。 

 

特別支援教育センター     現在、特別支援学級の教員は特別支援学校教諭の免許状を有して

担当課長兼所長   いるものばかりではなく、配属された際に研修をして専門的な知識 

を身に付けていく教員もいるという状況ですが、現在の採用選考に

おいては、特別支援教育推進枠を若干名設け、毎年採用しておりま

すので、推進枠で採用された教員が特別支援教育の専門になってい

く事となります。 

 

松村委員     全てを完璧に整えることは簡単にできることではないと思います

が、専門ではない教員についても、心構えだけはきちんと持つ必要

があるのではないかと思います。学力をつけるだけではなく、児童

生徒を育て、育むという原点を、校長を中心に先生方に伝えていく

必要があるのではないかと思いますので、よろしくお願いします。 

 

赤堀教育長    ありがとうございます。各個人での研修も、もちろんですが、学

校や教育センターでの研修等、組織としての人材育成についても説
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明していただきたいです。 

 

特別支援教育センター    特別支援学級の担任については、全員に対して研修がございます。ま 

担当課長兼所長   た、新たに特別支援学級の担任になった教員に向けての研修も充実

させております。教員が困る事がないように、特別支援教育センタ

ーで準備をして、サポートしていくためのシステムを現在整えてい

るところでございます。また、松村委員から御意見いただきました

全ての教員に対しての特別支援教育についての指導につきましては、特

別支援学級の担任だけではなく、通常学級の教員に対しての研修も

用意しております。 

 

松村委員     細かい部分については、対応が難しい部分もあるかもしれません

が、児童生徒に対する気持ちが養成されているのかという事がポイ

ントになると思います。専門の教員になるということは難しい状況

かと思いますが、児童生徒に対して、誰一人取り残さないという気

持ちは、きちんと持ってほしいと思います。校長先生には、そのよ

うな指導をしていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

赤堀教育長    スキルはもちろんですが、意識についても全ての教員に必要とな

るということを、松村委員から教えていただいたように思います。

ありがとうございます。 

他に、御意見、御質問等ございましたらお願いいたします。 

 

藤田委員     今のお話に関連した事ですが、通常学級においても特別な支援を

必要とする児童生徒がいると思いますので、通常学級を担任する教

員においても新任の時から心構えをしていただけるように、研修の

充実をお願いしたいです。 

 

赤堀教育長    ありがとうございます。共生教育と特別支援教育の位置づけは、

非常に難しいのですが、現在作成しております特別支援教育推進計

画の中で整理できるように、考えていく必要があると思っていると

ころです。この推進計画につきましても進捗に応じて委員の皆様に

ご相談させていただきながら、教育委員会として作成したいと思い

ますので、よろしくお願いします。 

 

赤堀教育長    他に、御意見、御質問等ございましたらお願いいたします。 

 

   各 委 員    意見・質問なし 

 

赤堀教育長     ありがとうございます。この件については以上といたします。 
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＜議案第22号 教育職員（高等学校）の人事について＞（非公開） 

 

教職員課参事    議案説明 

 

各 委 員   承認 

 

＜報告第11号 校長・教頭の登用について＞（非公開） 

 

教職員課参事   議案説明 

 

各 委 員   承認 

 

（６）閉会 

 

赤堀教育長    以上で、令和４年12月教育委員会定例会を閉会します。 

 

 午後２時42分 


